

# **FRONTAL** PARTY PUR

**„Frontal PartyPur“- internationaler Partypower aus Bayern, mehrmals ausgezeichnet mit dem Fachmedienpreis als „Deutschlands beste und erfolgreichste Partyband“ sowie Gewinner des Gold Award 2023 „for best Show in Hyde Park London“, garantiert ein Partyfeuerwerk der Superlative!**

**Die Partylawine wurde bereits im Jahr 2004 von Bandgründer Wolfgang Schmid gestartet und rollt inzwischen durch ganz Deutschland, Österreich, Schweiz, England, Türkei sowie auf die Sonneninsel Djerba in Tunesien mit mehr als 100 Konzerte pro Jahr!**

**Die fünf Partyexperten um die charmante und sexy Sängerin Antonia bringen es immer wieder fertig, mit ihren Songs und der perfekten Darbietung alle Besucher mitzureißen. Der Oberpfälzer Wolfgang Schmid führte das Ensemble nicht nur nach oben, sondern formte Frontal zu einem absolut internationalen „Party-Act“. In der Band ist er zuständig für Saxophon, Gitarre, Keys, Gesang sowie der stets angepassten Party-Animation!**

**Eine feste Größe seit Jahren ist der Ukrainer Anatolij Papochkin an den Keyboards. Für den nötigen Rhythmus & Groove sorgt der Rosenheimer Christopher Stritzki an den Drums! Nicht nur ein optisches Highlight – die aus Landshut kommende Sängerin Antonia Polland besticht vor allem durch ihre mega Stimme! Zusammen mit dem in Brooklyn (New York) geborene Italiener Sergio Fasanella (Gesang & Gitarre) sorgt dieses Gesangsduo der Extraklasse für das nötige „Gänsehautgefühl“!**

**EURE AUGEN WERDEN OHREN MACHEN!**

**Frontal findet immer das richtige Feeling für das entsprechende Event!**

**Die professionellen Musiker treffen mit ihrer Performance den Nerv des Publikums und beziehen es in ihr Programm mit ein. Dieses Erfolgsrezept begleitet die Stimmungsmacher aus Bayern schon seit vielen Jahren auf die größten und beliebtesten Volksfeste sowie bei den angesagten Partys in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Auch bei Robinson, im Djerba Bahia oder im ALDIANA-Club-Atlantide auf Djerba ist die Partyformation nicht mehr wegzudenken. Seit 2013 ist FRONTAL ein fester Bestandteil beim „Winter Wonderland“ im Hyde Park in London. Mehr als 6 Wochen jährlich verbringt die Band in Europas größter Metropole und begeistert alleine in dieser Zeit mehr als 200.000 Zuschauer!**

**Ein weiteres Markenzeichen der Band ist die ausgesprochene Flexibilität – von zart bis hart, von Alpenrock über Schlager und Partyhits bis hin zu den Rock-Klassikern und den aktuellen Top 40 Charts bietet FRONTAL-PartyPur eine nonstop Partyshow der Extraklasse!**

**Bei unzähligen Events war und ist die Band Garant für eine ausgelassene Stimmung mit einer dazugehörigen professionellen Show! Zu den Highlights dabei zählen sicher die Abschluss- und Meisterschaftsparty des VfB Stuttgart, DTM-Finale Hockenheimring bei Mercedes-Benz-Sport, Biathlon-WM in Ruhpolding, Top-Party in Saarbrücken, Ski-Opening in Söll, Cannstatter Volksfest in Stuttgart, Gäubodenvolksfest in Straubing, Barthelmarkt in Oberstimm und vieles mehr...!**

**„FRONTAL PartyPur“ – Dieser Name ist Programm!!!**